

Fecha: 03-08-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Título: Detienen y deportan a equipo de TVN en Venezuela: "Nos iban a imputar espionaje"

2.400 Pág.: 8 Tiraje: Cm2: 407,2 VPE: \$337.939 Lectoría: 7.200 Favorabilidad: No Definida

Detienen y deportan a equipo de TVN en Venezuela: "Nos iban a imputar espionaje"

NICOLÁS MADURO. El periodista Iván Núñez y un camarógrafo iban a cubrir la crisis tras las elecciones. Boric afirmó que "quien prohíbe a medios serios y profesionales informar sobre la realidad, sólo demuestra miedo".

Redacción

elevisión Nacional (TVN) informó ayer la detención en Venezuela del periodista Iván Núñez -que también conduce un programa en Radio Universo-, junto al camarógrafo José Luis Tapia, quienes viajaron a reportear el conflicto electoral por la Presidencia en el país caribeño, liderado por el régimen de Nicolás Maduro. Núñez dijo que "se nos iba a imputar espionaje". Al cierre de esta edición, ambos profesiona les permanecían en Colombia, a espera de volver a Chile.

El canal estatal afirmó que "ambos profesionales ingresaron legalmente y portando sus pasaportes, al territorio venezolano, vía Cúcuta. Luego de cruzar dos controles sin problema alguno, en la zona de San Cristóbal, Iván Núñez y José Luis Tapia fueron detenidos por una patrulla militar".

"Las autoridades de ese país habrían tomado la determinación de deportar" al equipo periodístico, "de acuerdo a lo informado por el embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri", agregó TVN.

Horas más tarde, Tapia y Núñez fueron liberados, y este último explicó que "pasamos cuatro controles militares" en la ruta que une a Venezuela y Co-



PASO FRONTERIZO EN LAS CERCANÍAS DE CÚCUTA, COLOMBIA, POR DONDE INGRESARON LOS CHILENOS A VENEZUELA Y FUERON DETENIDOS

lombia. Sin embargo, "en el último finalmente fuimos detenidos" y "se dan cuenta de que somos periodistas. Según ellos, hicimos un ingreso ilegal", pero "nuestro ingreso fue totalmente reglamentario, fue por un paso habilitado por una autopista venezolana, y controlado por autoridades venezolanas".

"Nos trasladaron hasta un re cinto militar. Estuvimos en un

calabozo toda la noche y hasta buena parte de hoy (ayer). Nos llevaron esposados, me interrogó la policía política de Venezuela, el Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (SEBIN)", dijo el periodista.

"Ellos decían que estábamos en actividades de espionaje financiadas desde el extranjero", agregó Núñez, y "el jefe de SEBIN de Estado de Táchira, que es la persona que nos inte rrogó más duro, nos dijo que se

nos iba a imputar espionaje".

El Presidente Boric minutos antes publicó en X que el equipo periodistico "se encuentra sano y salvo en Colombia. Estamos en contacto con las autoridades correspondientes para facilitar su regreso a casa", y "quien prohíbe a medios serios y profesionales informar sobre la realidad, sólo demuestra miedo. Seguiremos bregando por transparencia y el respeto a la voluntad soberana del pueblo venezolano".

FL DC EN EL GORIFRNO

Diversas autoridades en el oficialismo, entre ellas los senadores Juan Luis Castro (PS) y Ricardo Lagos Weber (PPD), han cuestionado la permanencia del PC en la coalición de Gobierno, a causa de su respaldo al régimen de Nicolás Maduro, manifestado, por ejemplo, por la diputada Carmen Hertz.

El exsubsecretario del Interior, Juan Andrés Lagos, res pondió en Radio Universidad

Estudian "cuotas" para la migración

 Ante una eventual nueva ola migratoria venezolana, la ministra vocera, Camila Vallejo, señaló ayer que "no es llegar y cerrar, sino que ordenar, control v orden. Y en ese proceso de ordenamiento migratorio no hemos descartado, más bien estamos evaluando, si es que se acuerda con otros países (de la región), el que se establezcan cuotas. (...) Esto tiene que ver con cuánto los países logran absorber de esta migración", con "los controles que obviamente (tiene) cada una de las fronteras con que nos relacionamos".

de Chile que "se está tratando de romper una alianza que ni siquiera está estructuralmente conformada".

El PC por estos días celebra su congreso nacional, donde "uno de los temas del partido son sus alianzas, su futuro inmediato. Vamos a analizar, en su mérito, estos empujones que tienen alguna violencia verbal", indicó Lagos, porque en el oficialismo "se nos está diciendo que nosotros no podemos estar ní en una coalición ni en un Gobierno porque no somos democráticos". Co